

Dirikan 'Rumah Belajar' di Alam, Bripda Anafis Ajari Anak Anak Sekolah Dasar Iptek dan Nilai-nilai Pancasila

Polres Bangkalan - Tak semua anak-anak sekolah memiliki kemampuan untuk belajar dan menuntut ilmu dengan fasilitas yang mumpuni. Keterbatasan sosial dan minimnya akses belajar hingga ke pelosok desa, rupanya dirasakan oleh anak-anak di Desa Sembilangan, Kecamatan Kota Bangkalan. Meski saat ini mereka sudah mulai melaksanakan tatap muka di sekolah, masih ada beberapa siswa yang kurang mendapatkan ilmu di sekolah diberi pengetahuan tambahan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sembilangan, Bripda Herlambang Wahyu Anafis Satriatama.

Seperti yang terlihat pada hari ini, Selasa (16/11/2021) sekitar pukul 11.00 WIB, anak-anak SD antusias untuk mengikuti pelajaran tambahan yang disampaikan oleh Bripda Anafis, sapaan akrabnya. Bripda Anafis mencetuskan untuk 'Rumah Belajar' guna memfasilitasi anak-anak sekolah dasar agar bisa mendapatkan pengetahuan yang lebih.

'Rumah Belajar' yang dibuat oleh Bripda Anafis ini bertema alam karena bisa menampung anak-anak sekolah lebih luas. Menggunakan mobil Bhabinkamtibmas Polres Bangkalan, Bripda Anafis memberikan pengetahuan tentang dasar-dasar Iptek (Ilmu pengetahuan dan Teknologi) serta nilai-nilai luhur Pancasila agar kelak mereka menjadi generasi muda yang hebat dan berbudi pekerti baik.

"Alhamdulillah, 'Rumah Belajar' ini memang dibuat dengan konsep alam karena memang dari Polres Bangkalan menyediakan layar LCD untuk anak-anak bisa mendapatkan pengetahuan yang lebih dan mereka bisa termotivasi untuk menuntut ilmu untuk mewujudkan semua cita-cita mereka," tutur Bripda Anafis.

Sementara itu, ditemui di tempat terpisah Kapolres Bangkalan AKBP Alith Alarino, S.I.K. menuturkan jika kegiatan mengajar dan membuat 'Rumah Belajar' merupakan inovasi Kepolisian Resor Bangkalan untuk selalu hadir terdepan melayani dan mengayomi masyarakat. "Anggota anggota Polres Bangkalan memiliki berbagai macam kreativitas baik dari segi akademik dan non akademik. Disini, kreativitas kami persembahkan untuk memberikan edukasi, pelayanan dan juga pengayoman kepada masyarakat tentang nilai-nilai luhur untuk kelak menjadi generasi yang hebat, cerdas dan tangguh untuk Indonesia maju," ujar perwira berpangkat Ajun Komisaris Besar Polisi tersebut.